

初の乗り入れ！

南阿蘇鉄道が大津町に

熊本地震で被災し、部分運休が続いていた南阿蘇鉄道が7月15日に7年3か月ぶりに全線再開（立野駅～高森駅）し、初めてJR肥後大津駅への乗り入れ（午前中2往復）が始まりました。

当日は、肥後大津駅で歓迎式典が行われ、全国から多くの鉄道ファンや観光客などが南阿蘇鉄道を出迎えました。肥後大津駅では先着で記念コインを配布。また、町中央公園では動物とのふれあいができる移動動物園、役場周辺では台湾名物の夜市をイメージした「大津夜市」を開催し、町民をはじめとする多くの来客者でにぎわいました。

県の大空港構想 Next Stage（アジアのゲートウェイなど）や、阿蘇くまもと空港アクセス鉄道の肥後大津ルート、肥後大津駅への南阿蘇鉄道乗り入れ、隣町に進出する世界的半導体メーカーの進出などにより、今後、町は交通結節点としての役割が一層増すこととなります。



掲載できなかった写真を町ホームページで公開▼



瀬田駅に乗り入れ



肥後大津駅で乗り入れを待つお客さん



オークス広場ではステージ企画開催



多くの来客者でにぎわう大津夜市

1日限定

復活運行する「SLあそBOY」をみんなで出迎えよう！

●問い合わせ 役場総合政策課 総合政策係 ☎096(293)3118

ラストシーズンを迎える「SL人吉」が、「SLあそBOY」として豊肥本線に1日限定で復活運行します。18年ぶりに豊肥本線を走るSLの雄姿を歓迎しましょう。当日は、停車予定時間の15分前から到着まで、歓迎の旗を肥後大津駅で配布します。この機会にぜひ、肥後大津駅や駅周辺でSLの到着を盛り上げましょう！



●肥後大津駅の停車時間(予定)

9月22日(金) ① 10:47～10:51 ② 15:30～16:06

